

こうちようしつ 校長室だより 「ぼちぼちいこか」

Vol.27

令和2(2020)年12月15日

大阪市立成育小学校

校長 上玉利 恭子

しわす
師走とは？ 朝会より



今週になって、寒い日が続きます。今のところ、マスクと手洗いのおかげか、インフルエンザは出ていないようです。新型コロナウイルス感染症の方は、まだまだ油断できない状況ですが。さて、12月のことを「師走」ともいいます。よく「先生も走り回るくらい忙しい」とか言われますが、実は師走の「師」は、教師ではなく、お坊さんのことのようです。この時期お坊さんも、お医者さん（医師）も先生（教師）もそれ以外の人も忙しそうですね。成育小学校でも、2学期のまとめの時期です。わたしも、こしぶらく通知表のチェックに追われています。約800人分を確認していると、目がしょぼしょぼしてきますが、間違いがあってはいけないのでせっせと取り組んでいます。今週から始まる懇談会では、各担任からいろいろお話をさせていただく予定です。短い時間ですが、よろしくお願ひいたします。



チームズ新IDについて ひとり 1人1台の学習者用端末整備に向けて（成育小学校には3月頃に届く予定です）、TeamsのIDとパスワードが変更されることになります。新しい機能も増えるようです。個人懇談会で新しいIDをお渡ししますので、可能な方はご家庭の端末でTeamsを起動して、新IDでログインをお試しください。（一度サインアウトが必要です。新IDでお子様の学級のチームが表示されるのをご確認ください。）今回お渡しするIDは、1人1台の端末にログイン等にも必要になるそうです。それまで大切に保管をお願いします。



ほんじつ
本日のおすすめ

いちまつもよう
市松模様（縦と黒？）

アニメの主人公の着ている着物の柄で、おなじみ。この柄のマスクをしてる子もよく見ます。江戸時代に「市松」という役者さんが着たことでこの名前が付いたそうです。外国にもよく似た模様がありますね。



成育小学校の
ホームページへ！
(メール登録も
お願いします。)